

## JTEES NEWS LETTER



VOL.9 สวัสดี ครับ/ค่ะ



สมาคมไทยญี่ปุ่น

NPO 法人日本タイ教育交流協会発行

令和3年(2021)

向春号 第9号

NPO法人日本タイ教育交流協会

http://jtees.jimdo.com/ Facebook

「日本タイ教育交流協会」09014430684

QWN06670@nifty.com FAX0774-53-2570

今年協会は萌芽期から数えて40年目の節目。「今年もやるぞ!」と叫びたい。が、このコロナ禍。日タイの若者交流をメインとしている我々、制約を余儀なくされる。従来通りの活動をやっていけない。大きな試練だ。出るのは嘆息ばかりなり。おっとどっこい! こうした状況下であっても、昨秋は人数制限ながら、協会員の結束で、隣人たちのタイ芸術力、タイの学校からのリモート出演の協力を得て、見事な「タイを知る一日」の花を咲かせた。丁度、その日は雨、「タイでは雨の日にイベントを行うと人々に豊かさをもたらす」とクリット総領事さまのご挨拶。当分はヒト・モノの往来は叶わぬとも、可能性をフルに活用、むしろ野心が膨らむ。

「できない」ではなく、「こんなことができる」というプラス思考をもつことは逆に我々に試されている。そして、遊び心をくすぐる。コロナのおかげでこんなことを思いついた、という逆転の思考を持とう! 災い転じて福となす、ともっていきたいところ。人々に豊かさをもたらす英知を集めようではないか!

代表 木村滋世



## ★活動報告～「愛宕山登拝」! 疲れました! 令和2年7月18日(土)

「タイ好き集まれ～日タイ交流愛宕さん登拝」が開催されました。日本人タイ人合わせて13名、がコロナ撲滅祈願、お互いの元気回復を願って924メートルの参道をよじ登り愛宕神社に祈願し、元気と感動を共有しました。タイ留学生は、日本での自粛生活を発散できたようです。が参加者は口をそろえて「この山はきつい!」でした。



## ★活動報告～「タイの方と彦根城と紅葉を観に行く」令和2年11

月21日(土) JRにて彦根駅へ。天守閣は1604年建立で昔のままで国宝とのこと。急な階段、弓矢を射る所、鉄砲の口など戦国時代の生活文化が色濃く残る半面、玄宮園は池に映る離宮や紅葉と調和するお城の景観など江戸初期から現代まで生き続ける名園に堪能しました。タイ国政府観光庁所長様ご夫妻や領事にもご参加していただきました。16名参加



★これからの活動予定 (予定) 詳細はホームページ上でご確認ください。

4月4日(日)「サクラ・ソクラン」タイの方々桜を見ながら歩く (場所:HPをご覧ください)

5月22日(土)「総会・講演会」 10月17日(日)「日タイカルチャー・フェア」京都市国際交流会館

11月上旬「トートカティンの旅」ウタラディット、プレー、チェンマイ



タイの学校とのオンライン交流、ビデオ手紙交流、招へい事業、タイ好き集まれ、などを予定